

Extienden cuarentena por Covid-19 en comunidad de occidente de Cuba



Limonar, Cuba, 17 may (RHC) Tras el reporte de cinco nuevos casos de personas con la Covid-19, la comunidad Triunvirato del municipio occidental de Limonar deberá extender por otros 14 días la cuarentena para frenar la propagación de la pandemia.

La medida de aislamiento se hizo efectiva el 19 de abril pasado en esa área, ubicada en la provincia de Matanzas y a 120 kilómetros al este de La Habana, cuya población se dedica, en su mayoría, a la rama ganadera y los cultivos varios.

En conferencia de prensa, Francisco Durán, director nacional de Epidemiología, informó de 22 nuevos enfermos con el coronavirus SARS Cov-2 en el país, de ellos, 19 matanceros y de estos cinco vecinos del citado asentamiento, reseñó Radio 26.

Esa cantidad de infectados en Matanzas surgió de un evento de transmisión local de la Covid-19 en el hospital Faustino Pérez, de la cabecera homónima provincial.

Triunvirato es una comunidad integrada por 15 edificios con 410 viviendas, 463 núcleos familiares, y casi 900 personas, a quienes se les garantiza alimentación, abasto de agua, higienización y recogida de los residuales sólidos.

La presidenta del Consejo de Defensa Municipal de Limonar, Yamila Morales, destacó la disciplina de los pobladores, y precisó las labores organizativas desarrolladas para favorecer actividades de comercio, servicios comunales, y de las comunicaciones.

"Para poder mantener la comunicación del personal que se mantiene dentro con el puesto de mando, se habilitaron 16 teléfonos en igual cantidad de Comités de Defensa de la Revolución (CDR de base de la mayor organización de masas de Cuba)", señaló.

Morales señaló que fluye, de forma activa y constante, la información directa de las necesidades de los vecinos y sus opiniones, de manera de poder satisfacer sus demandas.

Según el último parte del ministerio de Salud Pública, la provincia de Matanzas acumula 173 casos confirmados de la enfermedad en 11 de sus 13 municipios, la mayor parte en los municipios de Matanzas (66) y en Cárdenas (56), que representan el 74,5 por ciento territorial.

La tasa de incidencia de la pandemia en la región matancera es de 24 por cada 100 mil habitantes, el cuarto territorio en ese indicador en la mayor de las Antillas. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/222957-extienden-cuarentena-por-covid-19-en-comunidad-de-occidente-de-cuba>



Radio Habana Cuba